



NDA

INSTITUTION
**NOTRE DAME
DES ANGES**

PARTAGEONS, DIFFUSONS LA LUMIÈRE DE LA PAIX DE BETHLÉEM

Depuis deux ans, Notre Dame des Anges est partie-prenante de la **Lumière de la Paix**.



Pour rappel, la Lumière de la Paix de Bethléem est un événement **scout chrétien** qui se déroule chaque année pendant la période de l'Avent.

Habituellement allumée dans la grotte de la nativité à **Bethléem**, la lumière est rapportée en **Autriche**, puis transmise partout en **Europe**.

Cette année, elle arrive dans **le diocèse à Cambrai**, en l'église **Saint Géry**, dimanche **15 décembre à 15h00**.

Le lendemain, **à 8h40**, à la chapelle, un (des) élève(s) scout(s) et le chef d'établissement de chaque école **du Réseau de la Sainte Famille se retrouvent à NDA** pour la recueillir et la ramener dans leur école. La **Lumière de la Paix** pourra ainsi poursuivre son chemin jusque chez vous et de la garder vivante jusque Noël ! A NDA, la Lumière illuminera chaque bâtiment et elle sera à votre disposition : **il vous suffira de venir avec une bougie, une lanterne à l'accueil de NDA**.

Vous êtes scout, quel que soit votre famille, enfant ou adulte, vous voulez venir vivre ce moment fort avec nous, alors inscrivez-vous sur : <https://forms.gle/6AtQTWCUK3TDD3gc8>

